

Estudiantes reconocen el trabajo de sus profesores



Los profesores del Tecnológico de Monterrey en Aguascalientes fueron reconocidos por ser inspiración para los alumnos.

Platicamos con algunos de ellos, y esto fue lo que nos dijeron acerca de su labor como docentes y el significado de haber ganado un **Borrego de Oro**.



/>>

"La docencia es la vocación del servicio más noble, que me permite, a través de la enseñanza, formar mejores personas. Este borrego es el reconocimiento de mis alumnos al esfuerzo que he puesto en el proceso de capacitación y formación." Sandra Lilia Castillo Flores. Categoría: Profesor Planta Tiempo Completo. Preparatoria.



/>>

“Este borrego es realmente un reconocimiento muy importante para todos los profesores. No es algo que considero que sea de manera individual, creo que para lograrlo, se necesita todo un equipo de trabajo y es algo que agradezco al equipo que siempre está aquí, esto permite que las cosas fluyan. Es un reconocimiento de la Institución que valoro mucho y que de alguna manera trata de resaltar o valorar el trabajo que se hace todos los días. ¡Gracias!” Laura Elena Morales Garza. Categoría: Profesor Directivo. Preparatoria.



/>>

“La docencia es la oportunidad de regresar algo a nuestra comunidad, de generar un cambio, de cambiar el mundo. El haber ganado este borrego significa que algo debo de estar haciendo bien y que los alumnos lo reconocen. Estoy muy agradecido con ellos.” Elio César Ramos Hernández.
Categoría: Profesor Cátedra 1 ó 2 materias. Preparatoria.



/>>

“La docencia para mí significa invertir en el futuro y ser responsable de que esa inversión dé los mejores frutos. El borrego para mí es un reconocimiento al trabajo realizado y una motivación para seguir trabajando con la misma pasión.” Jessica Marcela Donnadiu Blanco. Categoría: Profesor cátedra 3 o más materias. Preparatoria.



/>>

“La docencia para mi es una actividad que me permite aprender y actualizarme día a día para poder compartir el conocimiento. Lo más gratificante es ver a un alumno realizado y darte cuenta de que lo que le enseñaste le ha servido realmente. Este borrego es muy significativo para mi, ya que toma en cuenta la opinión de los alumnos. Creo que independientemente de metas alcanzadas u objetivos cumplidos, lo que los alumnos opinen de tu labor docente es el mejor parámetro para verificar si estas haciendo bien las cosas. Para mi es sumamente satisfactorio conocer el buen concepto en que me tienen mis alumnos y eso motiva a seguir no solo haciendo bien las cosas sino a tratar de mejorar en todos los aspectos.” Gustavo Emilio De la Rosa Guerra. Categoría: Profesor Planta Tiempo Completo. Ingeniería.



/>>

“Lo que significa para mí la docencia se describe en la frase del maestro Carlos Fuentes: “Destruimos al otro cuando somos incapaces de imaginarlo.” Debido a eso, la docencia es el enorme privilegio de imaginar lo mejor de otros. El haber ganado este borrego representó un justo reconocimiento conferido a través de mi persona a varios equipos de trabajo y a una organización que permite que las cosas sucedan. Algunos podemos ser un mero pretexto para resaltar una labor educativa que no sólo incluye nuestras interacciones y acciones como profesores, sino que tiene un alcance pasado, presente y futuro muy amplio e involucra a muchas más personas.” Juan Manuel Campos Sandoval. Categoría: Profesor Directivo. Ingeniería.



/>>

“La docencia para mí significa proveer herramientas académicas y personales a los estudiantes para que su desarrollo sea exitoso, sin embargo, los que más me han enseñado son los alumnos a mí porque he podido aprender de su espontaneidad, creatividad, energía, habilidades, etc. Para mí, haber ganado este premio es una gran satisfacción, ya que eso me confirma que los estudiantes valoran el esfuerzo que día a día hago para lograr que sean no sólo buenos profesionistas, sino también excelentes personas comprometidas con el bienestar de su comunidad y de los grupos vulnerables.” Iskra Citlaly Rodríguez Sendejas. Categoría: Profesor Directivo. Negocios



/>>

“El ser maestra es una parte muy importante para mí, ya que soy responsable de la formación de alumnos. Es el prepararse y estudiar para poder dar las mejores clases, es el saber que eres un ejemplo para los alumnos. Que no solo les transmiten conocimientos de las diferentes materias, si no también para la vida. El obtener el borrego de oro, es simplemente saber que lo que haces vale la pena.” Cinthia Nayeli Martín Durán. Categoría: Profesor Cátedra 1 o 2 materia. Negocios



/>>

“La docencia es parte de mi vida porque disfruto transmitir conocimientos y experiencias con los alumnos, de tal manera, que ellos obtengan y despierten el interés por desarrollarse de una manera integral. Este reconocimiento es algo que estoy seguro marcará mi vida profesional para seguir esforzándome día con día en mi labor. Me hace saber que estoy logrando mis metas con los alumnos, que es dejar aprendizajes significativos. Me enorgullece pertenecer a esta Institución y me enorgullece haber ganado el borrego de oro.” Nahum Israel Gloria Luna. Categoría: Clases. Deportes.



/>>

“La docencia es la oportunidad para poder heredar mis conocimientos y ver el crecimiento de mis alumnos tanto en lo personal como grupal. Este borrego de oro es la culminación de una vida de esfuerzo, trabajo y dedicación que el Tec de Monterrey me brindó .” Gabriela Munguia Cañedo.
Categoría: Compañías. Cultural.



/>>

“El trabajo de docente significa la oportunidad de compartir. Es una actividad de retroalimentación ya que siempre he creído que un buen maestro tiene que estar en constante aprendizaje. Ser maestro te da la oportunidad de seguir creciendo a nivel personal como laboral. El ganar este reconocimiento para mi es un indicador de que estoy haciendo bien mi trabajo, de que mis muchachos están dando resultados a través de mi trabajo, esto es una satisfacción muy grande porque sé que se reconoce mi trabajo y labor. Para mi la docencia es un motor de vida, a veces la haces de psicólogo, consejero etc.” Ana Lilia Martínez Serna. Categoría: Clases. Cultural.